

## 令和3年度上三川町児童表彰式

2月、町内の小学校で児童表彰式が行われました。

式では、町長から「いつも笑顔で、周りのみんなも笑顔にしてくれているね。中学校でも続けてね。」など、児童一人ひとりに声をかけながら、賞状が手渡されました。

「スマイル賞」や「スポーツ賞」などの表彰名は、保護者の皆様に児童の小学校生活を振り返り、児童の持つ内面的な素晴らしさを見つめ直しいただき、推薦していただきました。

この取組みは、児童に自分の個性や能力の素晴らしさを再認識してもらうことで、自己肯定感を高めてもらうこと、そして、心身共に健全な児童を地域ぐるみで育成していくことを狙いとしています。町ホームページでは表彰式の様子を掲載しておりますので、ぜひご覧ください。



## いちご一会とちぎ国体 フェンシング競技リハーサル大会の様子



10月2日から、いちご一会とちぎ国体フェンシング競技が開催されます。町民一丸となって国体を盛り上げていきましょう。



かみたんメールの登録はこちら  
t-kamitan-mail@sg-m.jp



人口と世帯【令和4年2月1日現在】(対前月比)

人口:31,175人(-2) 世帯数:12,295世帯(+3)

男性:15,950人(-13) 女性:15,225人(+11)